

**Estudio de estadística de la Dirección Técnica de la FAA, hacia el 2020,
sobre los recientes campeonatos escolares en categorías juvenil y cadete en el 2.011
en comparación con otras CCAA.
09 junio de 2011**

CHICAS: Promedio de 9.3 puntos.

Velocidad, vallas: 8.8 puntos.

Fondo, medio fondo y marcha: 11.2 puntos.

Saltos: 9.9 puntos.

Lanzamientos: 7.9 puntos.

En resumen: Nos viene un buen nivel.

Destacando el fondo, con muy buen nivel de saltos y un bajo nivel en lanzamientos.

CHICOS: Promedio de 8.8 puntos

Velocidad, vallas: Promedio de 7.2 puntos.

Fondo, medio fondo y marcha: Promedio de 7.8 puntos.

Saltos: Promedio de 10.8 puntos

Lanzamientos: Promedio de 9.7 puntos.

En resumen de los chicos: tendremos un nivel normal en general, destacando los saltos y esperamos que un despegue en los lanzamientos.

EN CONJUNTO: Promedio de 9.1 puntos

Velocidad, vallas: Promedio de 8.0 puntos.

Fondo, medio fondo y marcha :Promedio de 9.4 puntos

Saltos: Promedio de 10.3 puntos.

Lanzamientos: Promedio de 8.6 puntos.

Resumen del atletismo aragonés que nos viene:

Los 9.1 puntos de promedio nos coloca en la 9ª Comunidad, que sigue siendo nuestro nivel de siempre, entre el 7º y el 11º.

Buen nivel en todos los sectores, dentro de esa normalidad y salvo excepciones, destacando los saltos, muy bien en fondo y medio fondo, junto a la marcha, esperamos subir un poco en lanzamientos, dentro de una normalidad y un leve retroceso en velocidad.

Félix Laguna.